

Pugna en Departamento de la Vivienda confirma denuncia del MINH

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Jueves, 18 de Enero de 2018 09:16



El pasado mes de noviembre, el Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), denunció un esquema de fraude en el Departamento de la Vivienda relacionado a los fondos provenientes de FEMA para la reconstrucción de hogares a raíz del paso del huracán María.

La denuncia de la organización independentista señalaba que la empresa que solicitara participar del programa “Tu hogar renace” para la reconstrucción de viviendas tenía que tener al menos 100 millones de dólares en sus cuentas de bancos para ser elegibles. En los pasados días, la empresa ACom impugró la otorgación de un contrato que asciende a 132 millones de dólares a la empresa Adjusters International, alegando que esta última no contaba con el requisito establecido por el propio Departamento de la Vivienda en relación al fondo de ahorros que debía tener la compañía seleccionada.

Según ACom, Adjusters International sólo contaba con 35 millones de dólares de los cuales sólo cuentan con 9 millones de dólares disponibles. El argumento de Adjusters International es que su compañía cuenta con más de 400 millones de dólares y no fue seleccionada, cosa que deja en entredicho la preferencia hacia Adjusters International.

“Aquí a nosotros no nos preocupa si le dan el contrato a uno o al otro, lo que nos preocupa es que el interés de estas compañías es lucrarse de la pobreza y el dolor que dejó el paso de María por nuestro país”, señaló Ángel Pérez Soler, Copresidente del MINH.

Para los Hostosianos es inconcebible que mientras muchas familias sufren, unas compañías estén viendo como se enriquecen.

“Nos preguntamos ¿cuántas casas van a reconstruir?, ¿qué materiales utilizarán? Esas preguntas nos vienen a la mente ya que no confiamos que el interés real sea que las personas tengan una vivienda digna y que el único criterio que tengan las compañías es hacer dinero”, puntualizó Pérez Soler.

Pugna en Departamento de la Vivienda confirma denuncia del MINH

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Jueves, 18 de Enero de 2018 09:16

Según arquitectos e ingenieros Hostosianos, la reconstrucción de las casas puede estar entre 10 mil dólares a 30 mil dólares por unidad, lo que el contrato de 132 millones de dólares puede dar para reconstruir muchas viviendas.

“Si algo el gobierno ha dejado claro es su incapacidad de hacer algo bien. Sabemos que lo único a lo que no han fallado en la gestión de ofrecer contratos a sus amigos”, agregó Wilma Reverón, Copresidenta de la organización.

Para los Hostosianos, este esquema es muy parecido al que se intentó con Whitefish en la reparación de la generación de energía eléctrica. (Foto: nydailynews.com)